



DEUTSCHER BUNDESTAG

pressemitteilung

Berlin, den 9. Mai 2007

Bürgersprechstunde des Petitionsausschusses auf dem Maimarkt in Mannheim

*Die Vorsitzende des Petitionsausschusses des Deutschen Bundestages,
Kersten Naumann, MdB, teilt mit:*

Besucher des Maimarktes in Mannheim hatten am Freitag, dem 4. und Samstag, dem 5. Mai 2007, Gelegenheit, am Messestand des Deutschen Bundestages (Halle 28, Stand Nr. 2801) mit Mitgliedern des Petitionsausschusses zu sprechen, sich über deren Arbeit zu informieren und eine Petition einzureichen.

Der Petitionsausschuss des Bundestages ist zuständig für Probleme im Umgang mit den Behörden des Bundes sowie für alle Anliegen, die in die Gesetzgebungskompetenz des Bundes fallen. Er greift Vorschläge auf und leitet diese dem Parlament zu. Dabei ist es den Mitgliedern des Petitionsausschusses wichtig, schnell und unkompliziert zu helfen.

Die Bundestagsabgeordneten Andreas Jung (CDU/CSU), Lydia Westrich (SPD), Gabriele Frechen (SPD), Klaus Hagemann (SPD) und Karin Binder (DIE LINKE) sowie weitere Mitglieder des Deutschen Bundestages standen den Besuchern der Messe als Ansprechpartner zur Verfügung.